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记者从二七区市场外迁办
了解到，二七区就市场外迁已经
做了部署，并明确，该区整体市
场外迁要在 11 月 20 日之前“大
头落地”，也就是说，要在 11 月
20 日之前完成该区主要市场的
外迁工作。

福华街街道办工作人员介
绍，街道办事处将严格按照二七
区政府最新工作部署，和谐有序
地促进市场外迁工作顺利进行，
2015 年 11 月 1 日至 2 月 8 日，在
辖区开展城市精细化管理“百日
行动”，并于昨日起，联合区规划、
工商、税务、消防、公安、交警等部
门针对市场外迁及周边环境杂
乱、交通拥堵等问题进行集中整
治。其中，相关部门将配合交警
对市场周边物流进行严格管控，
所有货物只能运出、不能流入。

“批发市场将整体搬迁，不存
在原地升级改造或者转型做零
售”，福华街办事处工作人员告诉
记者，“市场外迁是政府既定政
策，鞋城将要做的是整体外迁，不
是将批发外迁保留零售，没有原
地升级改造的说法，希望广大商
户能够清醒地认识到市场外迁的
必要性和必然性，在短期利益和
长远利益之间做好选择。”

街道办事处

“百日行动”多部门联合
执法，拒绝城区脏乱差

“市场最好快点外迁，这天天闹腾
的，不仅我们受不了，下游的进货商也
受不了。”这是我们在走访盛祥鞋城时，
一位不愿具名的商户向记者讲述的心
声。该商户的丈夫还告诉记者，“天天
光折腾了，确实都没心思做生意了，希
望这次的市场清理活动真能起点大作
用。其实，今天本来计划着从厂家再进
一批货支撑到年底，看来不必要了，得
赶紧把新市场商铺装修好搬过去，也好
把生意稳定下来”。

“我们和其他几个商户已经在百
荣预定了商铺，就等着搬迁了。”在盛祥
鞋城做了五年生意的张先生说，由于修

地下隧道，鞋城门口的京广路稍微停个
车就会形成拥堵，不仅我们运货不方
便，也给周边居民带来了麻烦，“搬到新
的承接地，那里的路修的越来越宽，而
且还会有地铁，外地的商家来进货也会
方便很多。”

相对来讲，外迁到新市场对于广大
商户来说是可以预见的利好。小到一间
临街商铺，大到整层的商场楼层，做生意
讲求的都是稳定经营，集约经营。新市
场设施完备，环境良好，交通畅达，性价
比高，具备稳定经营、集约经营的条件与
可能，商户通过大规模的集聚可轻易实
现效益的最大化，这是一笔划算的买卖。

商户 整体外迁 实现商户稳定经营

京广鞋城商圈涉及合盛商贸城、路
华大厦、国际鞋城、金楼鞋城、盛祥鞋
城、现代童鞋城等几大鞋业老旧批发市
场，其分归京广路街道办事处和福华街
街道办事处。此次联合执法行动对于
各个市场都产生了不小的震动。

作为市场外迁又一创新实践形式，
与百荣世贸商城强强联合的合盛商贸
城一直都是市场外迁的支持者。该市
场负责人用带着记者逛合盛这一最贴
切的形式，表达了自己对本次街道办联

合执法行动的看法。
“合盛、百荣的强强联合是市场外

迁的创举，现如今合盛市场稳定经营，
有序外迁，全都归因于早外迁，早受
益。”“与鞋城商圈其他市场商户相比，
合盛商贸城的商户在经营上明显更有
序，更稳定，他们大部分已经在百荣国
际鞋城开始装修新铺位，没有开始的也
打算着手了，只待整体搬迁时，就可无
缝入驻经营了。”对于市场外迁，该负责
人胸有成竹。

鞋城商圈市场方 鞋城外迁是好事，坚决支持
京广鞋城市场外迁有了新
进展，福华街街道办事处
联合执法，封锁了京广鞋
城商圈盛祥鞋城和现代童
鞋城。11月16日上午，盛
祥置业鞋城沿街市场进口
已经被福华街街道办事
处及部分市容管理人员
封堵，执法人员告知记
者，人员可以进出市场，
但是货物只能出不能进，
被周边围观群众形象地
称其为“只出不进”市场
清理活动。
经了解，此次联合执法是
遵照郑州市委市政府、二
七区委区政府市场外迁
相关规定以及二七区城
市精细化管理“百日行
动”相关规定采取的联合
行动，旨在促进批发市场
外迁，集中整治京广鞋城
及周边环境脏乱差、交通
拥堵以及严重的火灾安全
等问题。
李冬生 文/图

11月20日前将完成京广鞋城主要市场外迁

“百日行动”或成市场外迁“强心剂”

在京广鞋城居住多年的刘女士告
诉我们，由于鞋城周边道路比较狭窄，
货车一旦沿街卸货，其他社会车辆就得
长时间堵在后面。一些司机等得不耐
烦，便会“嘟嘟”地鸣喇叭，周围更加吵
闹，“特别在上下班高峰期，整个道路堵
得连个行人都过不去。”

“白天不说，晚上更遭罪，都没睡过
安稳觉。”刘女士抱怨道，“每天晚上都
能听到车辆卸货的吵闹声，有时候忍不
住隔着窗户喊几声，可没人理，报警也
不管用。工人们搬运货物的声响很大，
箱子撞击铁皮车板时发出的‘哐哐’声，
吵得人完全没法睡觉。这几年一直都在
投诉鞋城扰民，现在终于看到政府强制
搬迁了，感觉了了一桩心事，很高兴。”

“还有很多私自拉出的电线，有的
线还都老化了，万一发生火灾可咋办，
楼道都被货物给堵住了，到时候人员也
不好疏散，这些货物也会让火烧的更
大。”带着孙子刚散步回来的王大娘不
满地的说道，“赶快搬吧，搬了我们生活
也便利了，商户也能好好做生意了。”

在盛祥鞋城门前的外迁执法队伍
中，记者看到年龄偏高戴着红袖章的一
位老人，经过询问得知，老人姓张，是附
近居民，得知街道办事处联合政府其他
部门要采取措施封锁鞋城市场，张大爷
当时就报名当了志愿者，义务帮忙维护
鞋城秩序。“一直都说外迁，到现在终于
有实际性动静了，代表周边居民感谢政
府，真是大快人心。”

居民 投诉多年，终于要搬迁了

结语

今年是郑州市市场外迁工作
的收官之年，也是通过市场外迁
活动拓展中心城区发展空间、缓
解交通压力、提升城区形象、方便
百姓生活，优化市场布局的关键
之年。

本次二七区城市精细化管理
“百日行动”除了推动京广鞋城商
圈各大批发市场外迁的顺利完
成，还将为实现市场资源集聚发
展，促进郑州城区设施有机更新，
更好地发挥市场经济角色，加快
推进“国际商都”建设进程发挥巨
大作用。在市场外迁的最后关
头，记者将持续关注京广鞋城外
迁进度。

福华街街道办事处对盛祥鞋城采取联合执法清理

街道办事处悬挂“百日行动”横幅


